



AK> 109

18 / EL DÍA Martes, 4 de Junio de 1996

Crónica

Editan Libro sobre Historia de Los Vilos

• Su autor es el profesor e investigador Igor Goicovic Donoso

En una ceremonia que se realizó en el salón de actos de la Escuela Diego de Almagro de Los Vilos, fue lanzado en forma oficial el libro "Pasando a la historia Los Vilos 1855-1965", cuyo autor es el profesor y licenciado en Historia de la Universidad Católica, Igor Goicovic, quien además es egresado del Programa de Magíster en Historia de la Universidad de Santiago, donde ejerce actualmente su labor profesional y en la Corporación Municipal de Viña del Mar para el Desarrollo Social.

El libro, que narra los diversos acontecimientos más importantes y destaca-

dos sufridos por la comuna de Los Vilos, entre los años 1855 y 1965, entre ellos el nacimiento de la ciudad, su historia como puerto, su actividad económica, sus habitantes, etc., es el fruto del esfuerzo y trabajo de casi seis años de recopilación de antecedentes por parte de su autor y es uno de los más acabados realizados hasta ahora.

El libro "Pasando a la historia Los Vilos 1855-1965", se pudo concretar gracias al gran aporte entregado por los miembros del Concejo Municipal vileno, quienes, primero, financiaron el trabajo de investigación del mismo

y, posteriormente, su edición, que significó una cantidad de 1.500 unidades, 100 de ellas en empaque de lujo. El costo asumido por la entidad edilicia alcanzó a los seis millones 152 mil 710 pesos.

Igor Goicovic señaló que esta obra "no era la historia definitiva de Los Vilos, más bien era un instrumento que debería facilitarle, particularmente a los estudiantes de la localidad y a las personas vinculadas al mundo de la cultura, una serie de herramientas que les permita ir reconstruyendo las historias personales, las historias familiares; aquellas historias que en definitiva

sumadas como conjunto, permitan hacer una reconstrucción más global de lo que es la historia de Los Vilos".

Por último, Igor Goicovic manifestó que la idea de realizar este libro, había surgido por el hecho fundamental de haber vivido en la zona, donde

cursó la enseñanza media. Por tal razón, dijo, "cuando egresé de la universidad sentí el propósito de materializar algún día este sueño, el que hoy, gracias al gran aporte entregado por los miembros del Concejo Municipal vileno, especialmente por el Alcalde Carlos Salinas, ha logrado concretar". El libro "Pasando a la historia Los Vilos 1855-1965", consta de 321 páginas y pasará a formar parte del material que posee la actual Biblioteca Pública Municipal que funciona en esta localidad.

David Altamirano



El autor Igor Goicovic hace entrega del libro "Pasando a la historia Los Vilos 1855-1965", al Alcalde Carlos Salinas.

Editan libro sobre historia de Los Vilos [artículo] David Altamirano.

Libros y documentos

AUTORÍA

Altamirano, David

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editan libro sobre historia de Los Vilos [artículo] David Altamirano. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile